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ONLINE SU

SCUOLA

Il Dipartimento regionale dell’Istruzione e della
Formazione Professionale ha pubblicato un de-
creto con il quale è stato approvato il Piano trien-

nale di edilizia scolastica 2018/2020, nonchè la
graduatoria per la concessione di contributi finaliz-
zati alla messa a norma antincendio degli edifici sco-
lastici. Tra i progetti che figurano in graduatoria, ce
ne sono anche alcuni di interesse per il territorio li-
lybetano. In particolare, dieci riguardano istituti di
istruzione primaria e sono stati tutti ritenuti idonei e
meritevoli di finanziamento (alcuni già per l’anno in
corso, altri a partire dal 2019). “È un giorno di gran-
dissima importanza per le scuole di Marsala – com-
menta il sindaco Alberto Di Girolamo -. Il lavoro di

programmazione e progettazione, iniziato sin dal no-
stro insediamento, continua a dare i suoi frutti”.
Circa 4,5 milioni di euro il totale del finanziamento
per questi dieci progetti, che riguardano i seguenti
interventi: Agibilità e adeguamento impiantistico
(1.292.000,00 euro): “Pestalozzi” (piazza Caprera),
“Santi Filippo e Giacomo” (omonima contrada),
“Paolini XI Maggio” (contrada Matarocco) e “Mario
Nuccio” (via Salemi); Agibilità, adeguamento im-
piantistico e abbattimento delle barriere architettoni-
che (615.000,00): “Pellegrino” (contrada Paolini) e
“Garibaldi” (via Rubino); Lavori di potenziamento
aree esterne per lo svolgimento di servizi accessori
agli studenti (383.000,00): “Asta” (via Falcone); La-

vori di manutenzione straordinaria e di conteni-
mento/efficientamento energetico (1.565.000,00):
“Mazzini” (piazza Francesco Pizzo), “San Leonardo”
(contrada Cutusio) e “Digerbato”. Soddisfazione è
stata espressa a riguardo anche dall’assessore alla
pubblica istruzione Anna Maria Angileri, che parla
di “un investimento che dà valore ad una progettua-
lità seria e una tempistica rigorosa, ripagando l’at-
tenzione di questa Amministrazione verso ogni
opportunità offerta dalla programmazione regionale,
statale e comunitaria per reperire risorse utili a mi-
gliorare strutture e servizi. [ ... ]

...continua in seconda

Ammissibili anche i progetti per il trasferimento dell’Itc e dell’Itis in altre strutture pubbliche

Primo ok della Regione a nuovi interventi
nel settore dell’edilizia scolastica a Marsala

POLITICA

Aldo Rodriquez consigliere co-
munale, o portavoce così come
preferiscono essere chiamati

gli esponenti pentastellati, è alla sua
prima esperienza a Palazzo VII Aprile.
Dopo tre anni di governo della
giunta Di Girolamo, che idea si è
fatta di come è amministrata la
città? “I risultati sono sotto gli occhi
di tutti. Basta fermarsi in una piazza
del centro o nelle contrade per capire
come il malcontento della gente sia
elevatissimo. A questo giudizio nega-
tivo unisco il mio e  quello del Movi-
mento di Marsala.” Il sindaco però
afferma che molte cose si stanno fa-
cendo altre sono in cantiere. “Si vede
che il primo cittadino e la sua giunta
vivono in un' altra città. Evidentemente
non parlano con i marsalesi o io parlo

con gente diversa da quelli con cui in-
terloquiscono loro”. In sostanza lei
cosa rimprovera all'attuale governo
della città? “La lontananza dei pro-
blemi quotidiani che affronta la gente.
Sento parlare di grandi progettualità, e
nelle strade manca la luce. Si annun-
ciano richieste di mega finanziamenti
e le buche sul manto stradale aumen-
tano. La raccolta differenziata viene
annunciata in aumento, e la città ap-
pare sempre più sporca”. Insomma un
giudizio completamente negativo.
“Si. Guardi magari mettono impegno
nelle cose che fanno. Ma sono in dire-
zione opposta ai bisogni quotidiani
della gente”. Le ultime sedute del
Consiglio comunale sono state mo-
nopolizzate da una delibera relativa
ad una variante urbanistica per il

via libera ad una ditta per la rac-
colta di alcuni tipi di spazzatura. “La
posizione del Movimento è favorevole
alla creazione di questi spazi di rac-
colta differenziata a maggior ragione
di quello in questione, che riguardava
il conferimento di plastica e carta”. Ma
il suo intervento, prima che la deli-
bera venisse accantonata, non sem-
brava andare in questa direzione.
“Ho chiesto di capire bene quale fosse
la posizione della giunta relativamente
ad un progetto più complessivo. Se esi-
tiamo favorevolmente questa richiesta,
come intendiamo comportarci con altre
proposte simili? Invece la delibera si è
trasformata, così come accade spesso,
in terreno di scontro politico tra espo-
nenti della stessa maggioranza. Ab-
biamo assistito ad interventi

contrastanti di diversi consiglieri che
sono stati sostenitori ed elettori del sin-
daco Di Girolamo”. [ ... ]

...continua in seconda

L'esponente del M5S traccia un suo bilancio dei tre anni di governo della città

Aldo Rodriquez: “L'amministrazione comunale
trascura i problemi quotidiani dei marsalesi”
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Alle spalle del Papa
Vincenzo Figlioli

CIL ORSIVO

C
ome noto, il prossimo 15 settembre la Si-
cilia tornerà ad accogliere Papa Fran-
cesco. Dopo la visita a Lampedusa,

luogo simbolo dell’accoglienza ai migranti
provenienti dal Mediterraneo, il Pontefice sarà
tra poco più di un mese a Piazza Armerina e
Palermo, dove tra una celebrazione e l’altra,
sarà protagonista di altri due momenti impor-
tanti da un punto di vista simbolico: la visita
alla Parrocchia di San Gaetano e al luogo in
cui fu ucciso don Pino Puglisi e il pranzo con i
poveri e gli immigrati della missione di Biagio
Conte. Mentre i siciliani (fedeli e non) si
stanno preparando ad ascoltare le parole mai
banali di Papa Bergoglio, che verosimilmente
tornerà a parlare di accoglienza e lotta alla
mafia, c’è un’altra Sicilia che si sta prepa-
rando per far sì che gli aspetti organizzativi e
logistici della visita pontificia possano essere
curati in ogni dettaglio. Ora, è chiaro che i
tempi in cui viviamo necessitano di massima
accortezza nel momento in cui si muove un lea-
der politico o spirituale. Il rischio che tra i fe-
deli si annidi qualche soggetto “fuori di testa”
c’è sempre e le precauzioni sono doverose per
far sì che tutto si svolga in piena sicurezza per
il Papa e per chi parteciperà agli eventi di cui
il Santo Padre sarà protagonista. Ma leggere
sul sito della Regione Siciliana che il governo
Musumeci ha deliberato uno stanziamento di
400 mila euro per l’occasione, confesso che mi
ha un po’ fatto impressione. Perché in Italia,
da un po’ di anni a questa parte, quando si
tratta di grandi eventi c’è sempre il sospetto
che qualcuno voglia approfittare dei tempi ri-
stretti o della salvaguardia di un interesse su-
periore per farsi i propri affari. Accadde così
ai tempi delle regate trapanesi dell’America’s
Cup, quando venne inaugurata la procedura di
Protezione Civile per i grandi eventi, poi ap-
plicata alla ricostruzione post terremoto a
L’Aquila, in vista del G8. Sempre sul sito della
Regione, un’ulteriore delibera autorizza il go-
verno Musumeci a compiere ulteriori prelievi
utilizzando il fondo di riserva, nel caso in cui i
400 mila euro in questione non dovessero ba-
stare. [ ... ]                    ...continua in seconda
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[ Primo ok della Regione a nuovi interventi nel settore dell’edilizia scolastica a Marsala ]
- Così, ai finanziamenti già ottenuti (istituti scolastici, trasporto urbano, impiantistica spor-
tiva…) si aggiungono ora questi per altre scuole, sia nel centro che in periferia”. Il suddetto
decreto ha ammesso a finanziamento (a partire dal 2019) anche due progetti riguardanti al-
trettanti istituti superiori della città di Marsala: l’Istituto Tecnico Commerciale (per quasi 10
milioni di euro) e l’Itis (circa 9,5 milioni di euro). Si tratta di due realtà scolastiche che per
le quali l’ex Provincia paga da anni affitti molto alti ai privati e che adesso potrebbero trovare
sistemazione in due strutture pubbliche, con un sensibile risparmio per le casse del Libero
Consorzio (complessivamente, oltre 300 mila euro l’anno). Nei mesi scorsi, come si ricorderà,
il futuro dell’Itc era tornato terreno di scontro politico e istituzionale, tra chi auspicava il tra-
sferimento dai locali di via Trapani a quelli dell’ex scuola di Amabilina, del vecchio ospedale
San Biagio o del vecchio Tribunale (nel momento in cui si sarebbe concretizzato il trasloco
nella nuova struttura) e l’amministrazione comunale, che puntava invece su un altro progetto,
con la cessione gratuita dei locali dell’ex scuola “Lombardo Radice” di Sappusi. Nelle in-
tenzioni dell’amministrazione Di Girolamo c’era infatti la volontà di realizzare nel suddetto
quartiere una sorta di “cittadella dell’istruzione” in cui far convivere l’asilo nido comunale,

il plesso “Asta”, il Liceo Scientifico “Pietro Ruggieri”, il Liceo “Pascasino”. Senza contare
la presenza di altri due istituti superiori - il Professionale “Cosentino” e l’istituto agrario ed
alberghiero “Abele Damiani” – a poche centinaia di metri di distanza. Adesso la dichiarazione
di ammissibilità a finanziamento del progetto apre nuove prospettive e fa segnare un primo
punto a favore della giunta Di Girolamo: sarà comunque necessario un nuovo tavolo tecnico
tra Comune e Provincia per passare alla fase esecutiva della progettazione. Stesso discorso
per l’Itis, attualmente in affitto presso i locali dei salesiani di Marsala. L’amministrazione li-
lybetana ha dato disponibilità a cedere all’ex Provincia i locali comunali dell’ex scuola Co-
sentino di via Istria. Il Libero Consorzio ha presentato il progetto alla Regione e, anche qui,
è arrivata una prima disponibilità al finanziamento. Scorrendo la graduatoria pubblicata dal
Dipartimento regionale dell’Istruzione e della Formazione Professionale si nota, infine, che
sono stati ammessi a finanziamento altre proposte di intervento avanzate autonomamente
dagli uffici del Libero Consorzio per istituti ricadenti entro il territorio di Marsala e Petrosino:
si tratta del Liceo “Ruggieri” (9,7 milioni di euro), “Abele Damiani” (5,8 milioni di euro) e
Istituto Tecnico Geometra di Petrosino (4,5 milioni).
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ Aldo Rodriquez: “L'amministrazione comunale trascura i problemi quotidiani dei
marsalesi” ] - A proposito del sindaco lei come presidente della commissione Accesso
agli Atti, ha chiamato in audizione il primo cittadino proprio nei giorni scorsi. “Ab-
biamo chiesto notizie di un provvedimento. Nello specifico: con soldi di un finanziamento
europeo si era invitato il distretto socio sanitario 52, di cui fa parte oltre a Marsala anche
il comune di Petrosino, a fornire alla regione Sicilia le eventuali richieste di associazioni
che erano disponibili a lavorare per mmettere i migranti in condizioni di acquisire deter-
minate professionalità. Abbiamo saputo che c'erano 4 richieste ma che il distretto ne avena
inoltrate alla regione soltanto due. Ci è sembrato giusto chiedere il motivo di tale scelta al
sindaco”. Quale è stata la risposta? “Che una associazione si era ritirata, mentre una se-
conda non aveva partecipato mai alle riunioni preliminari dopo avere presentato la do-
manda”. Lei fa parte della commissione Bilancio. L'atto è pronto per la trasmissione

all'aula? “Era pronto, lo avevamo esaminato attentamente. Ma il maxi emendamento pre-
sentato dall'amministrazione relativo al pagamento del famoso debito fuori bilancio di
quasi 3 milioni di euro riguardante l'area artigianale, ci ha fatto tornare indietro. Comunque
stiamo esaminando gli  atti propedeutici all'approvazione del Bilancio. Mentre il Piano
delle Opere Pubbliche Triennali non è ancora arrivato all'attenzione della commissione”.
Lei è un esponente importante del M5S. E' consigliere comunale della quinta città
della Sicilia. Che giudizio da di questo governo nazionale che vi vede alleati con la
Lega? “Per dare un giudizio completo è passato davvero poco tempo. Vedo che i nostri
ministri si stanno muovendo nella direzione del programma che abbiamo presentato agli
elettori. Vedrete che riusciranno a fare le cose che abbiamo promesso. Per quanto attiene
alla Lega, con Salvini abbiamo stipulato un contratto di programma e sia noi che loro ci
atterremo a quanto controfirmato”. [ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1

Nata il primo giorno d'estate del 1912, nonna
Rosa Urso - la più longeva cittadina marsalese
- si è spenta sabato scorso. Aveva da poco fe-

steggiato 106 anni assieme ai propri cari.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

E' morta la nonnina
marsalese più longeva

[ Alle spalle del Papa ] - Chiaramente, qualsiasi cifra si spenda,
appare chiaro che la visita di un Pontefice come Papa Francesco
è una benedizione per una regione sofferente come la Sicilia,
oltre che – sarebbe da ipocriti negarlo – un’opportunità econo-
mica e di visibilità per il territorio che vedrà accorrere fedeli,
visitatori, pellegrini e turisti per l’occasione. Tuttavia, c’è il so-
spetto che anche l’arrivo del Santo Padre possa essere in qual-
che modo strumentalizzato dai professionisti delle emergenze,
che in questi anni si sono arricchiti fiutando per tempo il busi-
ness della sicurezza. L’auspicio è che tutto possa avvenire nella
massima trasparenza e che a distanza di anni potremo ricordare
le giornate siciliane di Papa Francesco per il valore delle sue
parole e dei suoi messaggi e non per gli affari che qualcuno
potrà aver compiuto alle sue spalle.

SOCIALE

“L’Opera Pia “Giovanni XXIII” di Marsala abbia la possibilità di gestire la casa protetta per anziani attraverso una partnership pub-
blico-privata". Ad affermarlo il deputato regionale Eleonora Lo Curto, intervenendo sull'annosa situazione che vige alla Casa di
Riposo di via Alcide De Gasperi, dopo un incontro avuto con il nuovo Commissario Straordinario dell'Ipab, Pasquale Locurto.

"L’affidamento della gestione ad un soggetto privato per la struttura che può ospitare fino a 120 anziani metterebbe in sicurezza, dal punto di
vista finanziario, l’Opera Pia che conta attualmente su 15 dipendenti a tempo indeterminato e 5 contrattisti con arretrati sugli stipendi per 40
mesi - ha rivelato l'onorevole marsalese -. Ieri con il Commissario Locurto, abbiamo prospettato questa soluzione con l’obiettivo di rimettere
in bonis la gestione della Casa di Riposo dove attualmente soggiornano 24 anziani. Credo che già per settembre, con la piena ripresa della
macchina amministrativa regionale, si possa lavorare all’emanazione di un bando ad hoc che apra all’impresa privata la gestione della casa
protetta. Seguirò personalmente l’iter ed apprezzo la volontà manifestata dal Commissario Straordinario dell’Ipab marsalese di assecondare
questa procedura. Abbiamo il dovere - prosegue il capogruppo dell'Udc all'Ars - di far funzionare la struttura per gli anziani e di garantire il
lavoro ai dipendenti della “Giovanni XXIII”. Troppo spesso la Regione ha dato dimostrazione di non valorizzare le Ipab nelle gestione delle
attività alle quali sono preposte, a vantaggio di privati che invece hanno fatto proliferare il numero delle case protette per anziani”. 

La deputata marsalese ha incontrato il neo Commissario dell'Ipab: "Necessario un bando ad hoc"

Gestione privata per la Casa di Riposo "Giovanni XXIII",
Eleonora Lo Curto: "La Regione intervenga in merito"

CRONACA

Continuano i controlli lungo l’intero litorale
del Circondario Marittimo di Marsala che
vedono impegnati costantemente, via mare,

via terra e, per la prima volta da quest’anno, anche
all’interno della Riserva Naturale Orientata Isole
dello Stagnone, tutti gli uomini della Guardia Co-
stiera guidati dal Tenente di Vascello (CP) Nicola
Pontillo, nell’ambito dell’Operazione Mare Sicuro
2018 disposta dal Comando Generale del Corpo
delle Capitanerie di Porto. Durante le consuete ispe-
zioni, è stato rilevato un ingente numero di viola-
zioni dei divieti di parcheggio e transito nelle aree

portuali di Marsala a bordo di mezzi a motore. Oltre
a violare il Regolamento del porto di Marsala del
2013, si mette a repentaglio la sicurezza portuale.
tra gli illeciti, un verbale di 4000 euro, comprensivo
di sequestro, di un ingente quantitativo di ricci di
mare. Gli esemplari erano commercializzati su un
banchino lungo la via Salemi e, poiché ancora in
stato vitale, sono stati restituiti al proprio habitat na-
turale. Si rammenta che acquistare prodotti ittici da
venditori non autorizzati implica, oltre a favorire il
depauperamento della fauna marina, anche forti ri-
schi per la salute. 

La Guardia Costiera interviene in materia di pesca e sicurezza balneare in tutto il territorio

Sequestro di ricci a Marsala, continuano i controlli

Si comunica che per l’evento MarSale 2018, durante

la serata del 29/07/2018 al complesso monumentale

San Pietro di Marsala, relativamente alla manifesta-

zione a sorte locale, con regolare Aut. Min. Rich., sono

stati estratti i seguenti biglietti:

Primo estratto n. 601 azzurro

Secondo estratto n. 764 verde

Terzo estratto n. 301 azzurro

Quarto estratto n. 706 azzurro

Quinto estratto n. 906 verde

Sesto estratto n. 335 azzurro

Settimo estratto n. 302 verde

Per il ritiro del premio contattare, tramite e-mail, l’as-

sociazione Banca Marsalese della Memoria:

bmm2015@virgilio.it
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Tutti gli eventi di oggi a Marsala e Petrosino
INIZIATIVE

"Cinema Sotto le Stelle", prosegue
con la tradizionale rassegna cine-
matografica ospitata dal Complesso

Monumentale San Pietro di Marsala. Il Cinema
Golden di Filippo Marino con il patrocinio
dell'Amministrazione comunale lilybetana, ha
stilato un programma di 40 film che hanno ca-
ratterizzato la appena passata stagione. Il pros-
simo appuntamento si terrà questa sera con il
film "Vittoria e Abdul" di Stephen Frears
con Judi Dench, Ali Fazal, Eddie Izzard, Adeel
Akhtar, Tim Pigott-Smith, Olivia Williams.
Abdul Karim, umile impiegato indiano, ven-
tenne o poco più, viene scelto per consegnare
un omaggio alla regina Vittoria, in occasione
del giubileo per i cinquant'anni del regno.
Viene scelto esclusivamente in virtù della sua
altezza, come a dire per puro caso. Diventerà
il servitore, poi il segretario e infine il "Mun-
shi", il maestro spirituale, della regina e impe-
ratrice. La loro amicizia sarà così salda e
intima da infastidire e spaventare la famiglia
reale e la corte dei più prossimi al trono, al
punto che il figlio, Edoardo VII, darà alla
fiamme la loro corrispondenza e ogni testimo-
nianza di quella relazione. Unico spettacolo
ore 21.30. Biglietto intero: 3,50 euro; Over 65
ridotto a 2,50 euro.

“Cinema sotto le stelle”: a
San Pietro "Vittoria e Abdul"

T
re giorni di musica, migliaia di visitatori, diversi
gli espositori al Villaggio Musicale, 15 band sul
palco ed un evento che va #comeuntreno:

Rockarossa 2018. Tornato dopo 21 anni dall'ultima
edizione (era il 1997), non era facile l'impresa di por-
tare nuovamente in Piazza Biscione un raduno rock
in questo periodo storico. Ma la macchina organiz-
zatrice di Rockarossa ci ha creduto ed ha vinto una
scommessa che vuole portare avanti e migliorare.
"L'edizione 2018 non sarebbe stata possibile senza
una grande squadra - ha fatto sapere l'associazione
omonima -. Persone che hanno dedicato gli ultimi
tre mesi della loro vita al progetto, sposandone la
causa e credendo fermamente che nulla è impossi-
bile. Rockarossa ringrazia il direttore artistico della
manifestazione Gianfranco Marino, Manolo e Mat-
teo Linares per l'area comunicazione e marketing
nonchè tutti gli appassionati che si sono occupati
dell'ufficio stampa, della supervisione, dei videoclip
e teaser, dei Social Network, dei rapporti con gli ar-

tisti, delle pubbliche relazioni, della ricerca storica,
del montaggio stand e vigilanza dell'area. Grazie al-
l'Amministrazione comunale di Petrosino, al sindaco
Gaspare Giacalone e all'assessore Federica Cap-
pello per aver creduto in Rockarossa e aver dato
tutto l'apporto logistico alla tre giorni". Altro ringrazia-
mento va ai media partner della manifestazione
(Radio RMC 101, RMC 101 Canale 612, Marsala
C’è, Artewiva, Shake) e agli sponsor Bruno Ribadi
(Birrificio di Palermo), azienda vinicola Alcesti di Mar-
sala e all'Agenzia Imbarcadero Centro Servizi (punto
Buffetti di contrada Strasatti). La prima serata ha
visto una Piazza Biscione gremita per il concerto di
Roy Paci & Aretuska che con il loro ska e le loro vi-
brazioni hanno incendiato una già calda estate. La
seconda serata parata di band siciliane: sul palco
Carnera, Juju, Noise Rejection, Age of Cold, Artemi-
xia Cor, Mezz Gacano, Kali Yuga, Il Castello delle
Uova e Open a Mind. La terza serata esplosione
rock, techno e hip hop raggamuffin con la Mini rock

Band - formata da giovanissimi musicisti che hanno
lasciato il pubblico letteralmente a bocca aperta - e
gli O.R.k. di Carmelo Pipitone con Lef, Colin Edwin
ed Eleuteria Corona. Per chi ancora non li aveva
ascoltati live, sono stati davvero una sorpresa... ma
il consiglio è ascoltarli su disco, con Pat Mastelotto
dei King Crimson alla batteria. Poi O' Zulù, leader
dei 99 Posse, che per oltre un'ora non si è rispar-
miato con i brani del "nuovo" Luca Persico, che non
ha dimenticato i cavalli di battaglia come "Curre
Curre guagliò" lanciando messaggi quali "Bella
Ciao" e "El pueblo unido jamás será vencido" degli
Inti Illimani. A chiusura della terza serata, spazio per
"Your Noisy Neighbors" e all'alba del giorno succes-
sivo, un delizioso concerto formato dal duo Ornella
Cerniglia & Giovanni Di Giandomenico sulla spiag-
gia. A presentare Rockarossa, Davide Colella di
Radio Articolo1 (un ritorno per lui sullo stesso palco
dopo oltre 20 anni) e la giornalista e musicista Raf-
faella Daino di Sky Tg24. 

Si conclude Rockarossa,  successo di pubblico
e critica  per una tre giorni di rock a Petrosino

MIGLIAIA DI VISITATORI E 15 BAND SUL PALCO DI PIAZZA BISCIONE. LA MACCHINA VA #COMEUNTRENO E NON SI FERMERÀ

Ha preso il via ieri "A' scurata", una rasse-
gna di cunti e canti voluta dall'Ammini-
strazione comunale nel suggestivo

tramonto delle antiche Saline Genna, sulla Strada
Provinciale 21, subito dopo la Lega Navale. In
scena l'associazione culturale "Arco" con un
cunto scritto da Giacomo Frazzitta dal titolo
"MOT - La conquista", insieme all'attore e regista

Enrico Russo. Si proseguirà venerdì con "I Musi-
canti di Gregorio Calmi" in concerto; poi sarà la
volta del jazzista Aldo Bertolino con il suo Quar-
tet ed ancora la Compagnia Sipario che andrà in
scena alle Saline Genna con un cunto del regista
Vito Scarpitta; infine, a chiudere la rassegna, sarà
Guglielmo Lentini che ritorna in scena dopo una
lunga assenza. 

Proseguono gli appuntamenti a
Marsala e a Petrosino. Il car-
tellone “Petrosino Estate

2018” propone questa sera a partire
dalle ore 21 si terrà l’iniziativa “Le
notti di maggio – Omaggio a Fio-
rella Mannoia” organizzata dall’as-
sociazione culturale Diapason
presieduta da Francesco Pavia. A
esibirsi sul palco saranno gli inse-

gnanti della scuola, che reinterpre-
teranno i successi musicali della
cantante con batteria, basso, chi-
tarra, pianoforte e voce. Il concerto
si svolgerà nell’area antistante la
Torre Sibiliana, accanto l’installa-
zione artistica “Birds” facente parte
del circuito di “Art’s Oasis”. Du-
rante la serata è prevista l’esibi-
zione dei ragazzi del gruppo

“LISforlife” di Marsala-Petrosino.
A Marsala invece "Strasatti in
Festa" propone oggi diverse inizia-
tive. Alle 8 di mattina l'alborata, a
seguire lo scampanio dei Sacri
Bronzi, alle 9.30 la Santa Messa a
Santa Chiara; alle 18  Gara cicli-
stica organizzata da ASD Marsala
Team 2012, alle 19 presso lo Stadio
di Strasatti si giocherà il Torneo di

calcio, Memorial in ricordo di Ma-
riano Di Dia e Francesco Licari;
alle 20.30 in Piazza San Pio la ma-
nifestazione di Arti Marziali a cura
dell'A.S.D. "Samurai Club"; alle
21.30 in Piazza Fiera la "Tombola
in Fiera", presentano ed animano
Enzo Amato e Nicola Anastasi dei
Trikke e Due Cabaret, con Alessan-
dro Gagliano e Peppe Maggio.

"A' scurata", rassegna di cunti alle Saline Genna 

A Torre Sibiliana concerto-omaggio a Fiorella Mannoia; a Strasatti festa nelle piazze
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Sabato 4 agosto ore 14.00, Piazza
del Popolo, stazione degli autobus,
caldo feroce, destinazione Lidi
Sud.Dopo dieci minuti fra i ba-
gnanti assiepati sotto la pensilina si
scorgono i primi segnali di preoc-
cupazione per l'autobus che tarda
ad arrivare: facce scure, lamentele
che si rincorrono per un servizio
assente dal giorno precedente,
bambini con il salvagente sotto-
braccio piagnucolanti per il pome-
riggio di giochi in spiaggia che
comincia a sfumare. I turisti non
capiscono il motivo di tanta agita-
zione: affisso, non c'è alcun avviso
di sospensione del servizio, per-
tanto l'autobus arriverà. Così fun-
ziona in un paese civile. Passano
altri 20, 30 minuti. A questo punto
anche i turisti si accorgono che qui
cittadini e turisti sono abbandonati
a se stessi. Gli autisti di altre linee
che sopraggiungono non hanno in-

formazioni, non ci sono recapiti a
cui fare rifermento. Chi fruisce dei
servizi pubblici sa che è una triste
storia che si ripete... Ma quando la
giornata sembra persa, si avvicina
ilare e sorridente l'autista della
linea Mothia-San Teodoro con l'al-
ternativa che solleva gli animi: un
giro panoramico lungo le Saline
fino a un lido spettacolare, dove si
può camminare sulle acque. Biso-
gna però prepararsi alla via crucis
del viaggio: pochi posti a sedere,
aria condizionata guasta, cigolio
assordante del mezzo sull'asfalto
sconnesso. La rabbia a poco poco
si stempera, prevale la solidarietà
per un destino comune di abban-
dono da parte delle istituzioni. Da
turista e insegnante dico: "Peccato,
la città avrebbe tutte le potenzia-
lità, ma non si applica..."

Lorena Andrian

Una turista scrive sui disservizi
dei bus per i lidi a Marsala

La mattinata di domenica scorsa è iniziata con  un incidente violentissimo in un in-
crocio famosissimo per il numero di gravi scontri tra auto, motocicli, ecc. L’ultimo,
fortunatamente, è stato  senza morti, solo  per il punto del disastroso impatto che  è
stato per la Polo la ruota sinistra di davanti e per la Golf il paraurti destro di davanti.
Della Polo, che credo sia stata colpita, la parte anteriore era totalmente distrutta e si
erano attivati due airbag. La Golf invece si era fermata 100 metri avanti sulle fiorere
di cemento distruggendole e un’ airbag si era pure attivato nell’ impatto. Sono inter-
venuti i Vigili urbani e la Polizia stradale per i rilievi del caso. Sull’ asfalto vi erano
disseminati tantissimi pezzi di plastica ecc. delle due auto. In questo “famoso” in-
crocio degli incidenti ripetitivi credo che a molti piace attraversarlo ad alta velocità
e poi a tanti  credo  che gli dia fastidio il segnale rosso... vedono solo verde. Saranno
daltonici? A quanto pare a tanti  non gli va giù il: con il rosso non si passa e neanche
gli piace fermarsi con il giallo che già si vede a distanza.   La " Fiuredda" religiosa
esistente in quest'incrocio non viene rispettata e viene demolita spesso negli inci-
denti  e poi sempre pazientemente e doverosamente ricostruita. Occorrono, imme-
diatamente,  per questo “disgraziato” incrocio, le telecamere e i dissuasori di velocità.
Faranno bene, anche, le multe a gogò. 

Gaspare Barraco

Incrocio pericoloso in contrada
Cuore di Gesù: "Servono dissuasori"
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MARSALA CALCIO

Perfezionato il tesseramento del difensore
centrale Maurizio Maraucci, napoletano di
classe 1984. Maraucci è un vero e proprio
“professionista della serie D”, avendo nella
sua lunga e brillante carriera collezionato
circa 300 presenze in questo torneo con le
maglie di Sorrento, Viribus Unitis, Bacoli
SibillaFlegrea, Pomigliano, Sarnese, Bat-
tipagliese, Akragas, Cavese, Gladiator,
Turris e Cassino, squadra nella quale ha
militato nella stagione 2017/2018 (30 pre-
senze e 1 gol, 7° posto a fine torneo (girone
G). Per Maraucci anche tante presenze nei
professionisti, in C2 con le maglie di Sor-

rento e Aversa Normanna, in C1 con Sor-
rento e Pro Patria e in Serie B con il Gros-
seto nel 2009/2010.

MARSALA VOLLEY
Venerdì scorso, presso la società Canottieri
di Marsala, si è svolta la conferenza stampa
che ha dato il via alla nuova stagione del
Marsala Volley. I massimi esponenti della
società azzurra hanno illustrato i pro-
grammi. Il presidente Alloro ha sottoli-
neare la fermezza con la quale la società si
è prefissata di partecipare nuovamente alla
kermesse della seconda categoria nazio-
nale, in perfetta simbiosi con i massimi
vertici federali nonché della Lega Nazio-
nale Volley che hanno apprezzato fin da su-
bito l'operato della società. Concetti ribaditi
dagli stessi Castronovo, presidente regio-
nale della Fipav, e Barraco, presidente pro-
vinciale, e ulteriormente centellinati
dall'intervento della dottoressa Avellone,
delegata del CONI provinciale, che ha
posto l'accento sul valore complessivo per
la città di Marsala della partecipazione a un
campionato così importante. Il sindaco Al-
berto Di Girolamo, di concerto con l’asses-
sore allo sport Andrea Baiata, ha garantito
il massimo sforzo da parte dell'amministra-
zione per supportare l'operato della società
azzurra. [ dario piccolo ]

L’equipaggio formato da Mario Passanante e Francesco Mes-
sina, portacolori della “Franciacorta Motori”, a bordo di
A112 Abarth, ha vinto la seconda edizione del Trofeo “Cave

di Cusa”, svoltasi in provincia di Trapani, quest’anno valida come
nona prova del Campionato italiano di regolarità autostoriche, or-
ganizzata dall’omonima scuderia presieduta da Giovanni Bianco.
Con un totale di 161 penalità su 70 prove valide, l’equipaggio Pas-
sanante-Messina ha avuto la meglio sui fratelli Leonardo e Giu-
seppe Ippolito che, a bordo di un’A112 sono arrivati secondi con
192 penalità. Terzo posto sul podio ad Angelo Accardo e Filippo
Becchina su Fiat 1100, con 210 penalità. Per Mario Passanante il
Trofeo “Cave di Cusa”, nonostante mancano ancora tre prove alla
fine del campionato, di fatto lo incorona campione italiano della
specialità. Gara da dimenticare, almeno sul finale, per il giovane
campione Giovanni Moceri in coppia con la moglie Valeria Dicem-
bre. L’ottimo risultato che aveva ottenuto sino a due prove prima
del fine gara si è vanificato per un problema all’impianto delle luci
che si è presentato alle ultime due prove. Sia il memorial “Marcello
Giorgi” (nel centro urbano di Campobello di Mazara) che la tappa
in notturna (in contrada Campana), l’equipaggio Moceri-Dicembre
è stato costretto a farle, di fatto, al buio. Giovanni Moceri è così
scivolato al nono posto in classifica ufficiale con 413 penalità. Co-
stretti al ritiro, invece, gli equipaggi Cusumano-Carrotta (A112),
Sciacca-Spina (Lancia Y10), Tavormina-Rausi (Fiat 126), Bono-
Tancredi (Fiat 127). Diciannovesimo posto in classifica (con 1024
penalità), invece, per l’unica conduttrice donna, Martina Montal-
bano, navigata dal papà Salvatore. Dodici ore di competizione che
hanno messo a dura prova la preparazione degli equipaggi. La gara,
unica tappa del Sud Italia (che si è disputata dopo “La Mille Curve”

del 30 giugno scorso) ha attraversato il territorio di nove comuni
della provincia di Trapani, tra la Val di Mazara e la Valle del Belice,
per un percorso totale di 215 km. Suggestiva la prova all’interno
della Riserva Lago Preola e Gorghi Tondi di Mazara del Vallo, i
passaggi davanti il Castello Grifeo di Partanna e la “Porta del Be-
lice”, la stella in acciaio di Pietro Consagra a Gibellina, sino ad ar-
rivare all’Ossario di Pianto Romano, nel Comune di
Calatafimi-Segesta. L’ultima prova – in contrada Campana, a Cam-
pobello di Mazara – si è svolta in notturna e con l’utilizzo di pres-
sostati luminosi, in una particolare zona Sic a confine col territorio
di Mazara del Vallo. All’edizione di quest’anno ha anche parteci-
pato Giacomo Buffa, figlio di Nino, ideatore nel ’62 di questa spe-
cialità automobilistica. Da ex sindaco, il papà di Giacomo,
organizzò la prima edizione della “12 ore notturna”, che vide sfilare
a Campobello di Mazara, negli anni, coloro che divennero poi cam-
pioni italiani di regolarità. Giacomo Buffa è stato l’unico equipag-
gio (insieme al conduttore Vito Gulotta) a non utilizzare
apparecchiatura elettronica a bordo per il passaggio sui pressostati. 

Trofeo Cave di Cusa, tutti i vincitori dell'edizione 2018


